



ぎおんばら

目指す児童像

- 健康で明るい子(たくましく)
- 進んで学ぶ子(かしこく)
- 心の豊かな子(なかよく)

令和2年11月11日発行

発行者：秋山 貴子

11月になりました。肌寒さを感じる今日この頃です。

10月31日(土)、絶好の天候のもと、運動会を実施しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、いろいろなことが制限されている中での行事でした。子どもたちは、「**離れていても 心は一つに 勝利を目指せ**」のスローガンのもと、3週間前から練習に励んできました。個人走と表現の2つだけの種目でしたが、子どもたちは精一杯頑張っていました。最後まで一生懸命走る姿、ニコニコ顔で踊るダンス、5・6年生の集団演技は見応えのあるものでした。子どもたちは、一生懸命頑張ること、友達と力を合わせる楽しさを実感してくれたと思います。保護者の皆様には、午前中だけの開催や来校者の制限、大声を出さない応援等、ご不便をおかけしましたが、ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。



6年生児童のコメント

- ★保護者の方や先生、児童の皆さんが見ている中での選手宣誓は、とてもきんちょうしました。でも、運動会の始まりを示す宣誓を大員声でハキハキと言うことができたので、とても良かったです。これからも6年生としての自覚をもち頑張りたいと思います。
- ★負けてしまったけど、みんなで協力できて、楽しかった。
- ★優勝旗はとても重かったです。みんなで頑張ったからこそその重みだと感じました。
- ★6年生最後の運動会を最高の思い出にすることができて良かったです。



(選手宣誓)



(ラジオ体操)



(5年徒競走)



(4年障害物競走)



(低学年表現)



(6年障害物競走)



(1年徒競走)



(中学年表現)



(2年障害物競走)



(3年徒競走)



(高学年表現)



(優勝旗・準優勝杯授与)

運動会の様子は、学校ホームページでも紹介していますので、ぜひご覧ください。

下野市児童表彰式

10月19日、児童が自信と誇りを持って、健全な心身の発達してほしいという願いのもと、下野市児童表彰が行われました。多くの保護者が見守る中、下野市長広瀬寿雄様からメダルを、下野市教育委員会教育長池澤勤様から表彰状を直接いただくことができました。児童の皆さんには、これからも自分の良いところをさらに磨き、人として幅を広げてほしいと願っています。立派な受賞の態度、素晴らしい受賞式でした

お礼の言葉

児童代表

本日は、私たちのために児童表彰を行ってくださりありがとうございます。これまでの一人一人の頑張りがこの表彰で認められ、たたえていただけることを大変うれしく思っています。

私がまだ低学年の時、当時の六年生は何もわからない私に親切にしてくれたり、リーダーとしてみんなを引っ張ってくれたりしていました。そのカッコイイ姿にあこがれたことを、今でも覚えています。だから、私も六年生になったら、私が低学年だったときの六年生のように祇園小の先頭に立って、みんなを引っ張っていきたくて思っています。

しかし、今年は新型コロナウイルスの影響で六年生が直接低学年の前で活躍できる機会が減ってしまいました。「自分たちは先頭に立っている。」ということあまり感じることができず、とても残念でした。でも、そんな私達を支えてくれるたくさんの方がいました。児童のことを一番に考え、一生懸命動いてくれる先生方、相談ののってくれる家族、また、おいしい給食を作ってくれる調理員さん、いつも笑顔で挨拶してくれる地域の方、いろいろな面で私達の生活をサポートしてくださるPTAの皆さまなど、数え切れないくらいの人たちが支えてくれました。

このような人たちがいるからこそ、毎日安心して生活できるのだと改めて実感しました。

私達の小学校生活は、あと半年もありません。今までに経験したことのない生活でも、今日いただいた「親切賞」を胸に、一日一日を笑顔で、全力で過ごしていけたらいいなと思います。



お話給食

10月26日～28日の3日間、絵本に出てくる料理を給食で再現する「お話給食」を実施しました。26日は「ルルとララのキラキラゼリー」の『ダイヤモンドゼリー』、27日は「くまのがっこう」の『おまめのスープ』、28日は「せかいいちまじめなレストラン」にでてきた『もりのきのこどっさりソテー』が再現されました。27日のスープの中にくまを型抜きしたにんじんが入っていました。1クラス数個しかない大当たりのくま型のにんじんを、スープの中から探しながら食べる楽しみがありました。子どもたちは、ワクワクしながら、ニコニコ食べていました。栄養士さんと給食調理員さんたちが工夫しながら一生懸命作ってくれました。



下野市新聞の日

下野市新聞の日が実施されました。下野新聞を無償で配付していただき、その新聞を使った授業を全クラスで実施しました。1年生は、気になった新聞の写真を切り取ってコメントを書きました。また、5年生は広告について興味をもち、クラスみんなで新聞を開いていました。



ありがとうございます

ある保護者から、足踏み式消毒機2台と一斗缶（18リットル）のアルコール消毒液を寄付していただきました。大切にさせていただきます。現在は職員玄関に1台設置しています。今後寒い中、登校してきた児童に利用してもらおうなど、有効に使わせていただこうと思います。ありがとうございました。

